

Das Tagebuch von mArtin...

17. Juli 2024 18:10 Uhr

Es war eine meiner Voraussagen, die ich da getätigt habe, nämlich am vergangenen Donnerstag: Da meinte ich zur - doch einigermaßen seltsamen - Park-Situation auf der Sophienalpe, dass sich der Bauer, auf dessen (Pacht-)Grund von den Startup-Burschen Steine in den Weg gelegt wurden, dagegen wohl wehren wird. Dessen war ich mir doch ziemlich sicher.

Mir - so wie wahrscheinlich den Startup-Burschen auch - war nur nicht klar, dass diese bäuerliche Reaktion derart schnell erfolgen würde. Schon gestern Nachmittag sieht diese Stelle so aus.

Der Bauer war also da und hat die Steine entfernt. Wie herrlich. Ich hoffe, dieser Posse folgen noch weitere Akte!

(C) mArtin 2024



